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Deu: “La paciencia de la 
Ciudad con el MEC sobre 
el campus llegará a junio”

La consejera de Educación sigue sin una
respuesta del Ministerio respecto a este
asunto y esperó que “en positivo o en
negativo” se nos conteste si existe interés

CEUTA

David F. Pascual

local@elpueblodeceuta.es

El proyecto de campus universitario del Gobierno de la Ciudad se ha topado con dos procesos electorales (UGR y

Ejecutivo nacional) que no han venido nada bien para relanzar una actuación prioritaria para Ceuta. De esta forma, la

consejera de Educación, Mabel Deu, recordó al Ministerio de Educación que sigue sin noticias desde que hace ya

meses se les hiciera llegar el borrador de convenio. 

La representante del gobierno ceutí explicó que la última comunicación se remitió al director general de

Universidades y al secretario general de Educación antes de las elecciones.

“El Gobierno de la Ciudad ha sido paciente y va a esperar hasta junio”, espetó Deu en una clara indirecta al

Ministerio. Será entonces cuando finalice el curso lectivo y el nuevo gobierno de la nación esté más estable.

Deu no entendió como el MEC no contesta ni positiva ni negativamente a la propuesta de convenio. Todo el tiempo

transcurrido invita a la Ciudad a pensar que la contestación será negativa: “Nosotros no esperamos en positivo pero

por lo menos que nos digan que no”. 

Haya respuesta o no la Ciudad emprenderá acciones de restauración del acuartelamiento Teniente Ruiz aunque los

usos variarán si no se cuenta con el apoyo del MEC. Tras la pertinente rehabilitación, la finalidad del edificio podría

estar encaminada a las áreas de Juventud y Mujer, según apuntó Deu.

El otro de los frentes abiertos es el relativo a la integración de la Escuela de Enfermería en la Universidad de

Granada. La última comunicación de la Ciudad fue en el sentido de urgir al MEC a firmar el convenio de traspaso

puesto que el Gobierno local no podría asumir el coste de la integración cuando se produzca si hasta entonces tiene

que hacer paulatinos dispendios económicos.

Deu confirmó que la integración se hará por lo que esperó que la firma del convenio sea de las primeras cosas que

aborde el o la nueva titular de la cartera de Educación.
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